

Frühjahrskonzert des MGV Arion Pesch 1923 e.V.

Der Männergesangsverein Arion Pesch lädt zu seinem Frühjahrskonzert ein. Die 20 Sänger des Chores spannen unter Leitung von Thomas Kamphausen einen musikalischen Bogen von traditioneller Männerchorliteratur über die „Goldener Zwanziger“ und Hits der 60er und 70er Jahren bis zu aktuellen Liedern der Kölner Gruppe „Wise Guys“.

„Liebesfreud und Liebesleid“ – so das Motto des Konzerts – hat Menschen aller Zeiten bewegt. Einige besonders treffende Beispiele hat der MGV Arion für das Konzert vorbereitet, zum Beispiel „Ännchen von Tharau“, einem echten Hochzeitslied, das in Bildern und Begriffen des 19. Jahrhunderts das Versprechen ehelicher Treue besingt. In den Zwanziger Jahren lagen dem „Bel ami“ zahlreiche Frauen zu Füßen, während sich der frustrierter Gatte der Frau Potiphar sich – wie seine Frau, aber

unabhängig von ihr – mit dem Pharao in der „Bar zum Krokodil“ am Nil vergnügen will. Auch davon singt der Chor.

Im zweiten, moderneren Teil des Konzertprogramms erklingen unter anderem das vielleicht meist gespielte Ex-Liebeslied des 20. Jahrhunderts, Yesterday, sowie drei Songs der Wise Guys über misslungene Romanzen eines allzu naturwissenschaftlich orientierten Lovers, eines allzu treu ergebenen jungen Mannes und eines allzu überzeugten Kölners...

Als Gast hat der MGV Arion Pesch in diesem Jahr das Stadtorchester Korschenbroich e.V. unter Leitung von Wilhelm Junker eingeladen. Die 45 Musiker musizieren mit dem Chor im Wechsel, so dass das Publikum ein nicht nur inhaltlich und stilistisch, sondern auch klanglich abwechslungsreiches Konzert erwartet.

Die Mitwirkenden

► Am 3. Februar 1923 trafen sich in der Gaststätte Deuss sangesfreudige Männer aus der (damals noch selbstständigen) Gemeinde Pesch zur Gründung des **MGV Arion Pesch**. Angesprochen wurden insbesondere Mitglieder des ruhenden Vorgängervereins. Seitdem ist die Mitgestaltung des sozialen und kulturellen Lebens der Gemeinde Pesch und der Stadt Korschenbroich ein wesentliches Anliegen des Chores. Im Laufe der wechselvollen Geschichte wurden nicht nur regelmäßige Konzerte veranstaltet, auch Konzertreisen, Theateraufführungen und Chorausflüge standen und stehen im jährlichen Veranstaltungskalender. Die Zeiten ändern sich und mit ihnen auch die Chorliteratur. Unser Bestreben ist es, unserem Publikum neben traditioneller Männerchorliteratur auch Unterhaltungsstücke von den Zwanziger Jahren bis heute zu präsentieren.

► Das **Stadtorchester Korschenbroich** wurde 1992 gegründet und zählt heute 50 meist junge Musiker. Anliegen des Vereins ist es, besonders interessierte Jugendlichen Freude am eigenen Musizieren zu vermitteln und Blasmusik auf hohem Niveau zu betreiben. Das Repertoire des Orchesters geht von konzertanter Blasmusik über Melodien aus Oper und Musicals bis hin zur Unterhaltungsmusik. Dirigiert wird das Orchester von Wilhelm Junker.